

# Karate: Erwartungen übertroffen

---

## Nachnominierung zur DM für Maximilian Ulbrich

Die Karatesportler /innen vom TV. St. Wendel überzeugten beeindruckend beim Ranglistenturnier des Saarländischen Karateverbands. Dieses fand am Samstag, den 21.05.2016 in Schiffweiler statt. Beim Ranglistenturnier des Saarländischen Karateverbandes in den Klassen U8 bis U18 geht es darum die Besten eines Jahrganges zu ermitteln, unabhängig von den Gewichtsklassen.

Gewichtsunterschiede von mehreren Kilos oder Größenunterschiede von mehreren Zentimeter sind nicht selten bei diesem Turnier. Darum ist dieses Turnier um einiges härter und schwieriger als die Saarlandmeisterschaft, die in Gewichtsklassen und Jahrgänge eingeteilt ist.

Desto schöner die Erfolge der 18 gemeldeten St. Wendeler Karatesportler/innen. Leider konnten Silvana Sinner und Max Jung, beide Jahrgang U14, krankheitsbedingt nicht starten. Mit 4 X Gold, 4 X Silber, 3 X Bronze waren die Teilnehmer vom TV St.Wendel einer der erfolgreichsten Starter.

Im Jahrgang u18 (Jahrgang 1999-2000) weiblich bestritten die St. Wendelerinnen das Finale unter sich. Hier wurde Amelie Herges (47 kg) erste und Lara Klein (+ 59 Kg) zweite. Amelie zeigte sich in hervorragender Form für die DM. Auch Lara beherrschte in der Vorrunde alle ihre Gegnerinnen, somit kann auch für sie die DM kommen.

Bei den U16 männlich konnte sich Maximilian Ulbrich den 3. Platz erkämpfen. Durch seine hervorragenden Leistungen in den Kämpfen, wurde er vom Saarl. Karateverband für die DM der Jugend, Junioren und U21 in Erfurt am 10-11.Juni nachnominiert. Nun fahren zur DM vier Sportler/innen von St. Wendel zur DM.

Elias Müller erkämpfte sich in dem Jahrgang U14 männlich den 3.Platz. Hier besteht noch sehr viel Potenzial in der Zukunft und er kann auch später bundesweit eine Rolle spielen. Patrick Wagner konnte die Vorrunde leider nicht bestehen.

Der Jahrgang U12, männlich wie weiblich, wurde komplett von den Kämpfern und Kämpferinnen beherrscht. Bei den Jungs starteten Jamie Kleinbauer, Marcelo Weyrich, Lucca Kunz und Alexander Ulbrich. In der Vorrunde konnte jeder seine Gruppe gewinnen. In der Zwischenrunde kämpft nun der Erste gegen den Zweiten der anderen Gruppe für das Halbfinale. Alexander Ulbrich konnte seine Kämpfe mit Dominanz gewinnen. Auch Lucca Kunz setzte sich dort durch. Jamie und Marcelo verloren ganz knapp mit einem Punkt ihre Kämpfe. Im Halbfinale setzen sich beide Kämpfer gegen die Kämpfer von Saarbrücken durch und waren im Finale.

Hier konnte sich Alexander durchsetzen. 1. Platz für Alexander und 2. wurde Lucca Kunz.

Wie Ihr Zwillingbruder Alexander beherrschte Sofia Ulbrich bei den Mädels den Jahrgang U12. Sie kämpfte mit großer Überzeugung und gewann ihre Kämpfe durchgehend mit großem Vorsprung und wurde 1. Sofia wurde auch in der Disziplin Kata 2.

In dem Jahrgang U10 Männlich und weiblich (2007-2008) starteten für St. Wendel Dominik Götz, Joshua Müller, Maximilian Hantschel, Flora Conrad und Nina Kleist. Die beiden Mädels setzten sich in ihrem Jahrgang auch durch und bestritten das Finale. Hier siegte Flora vor Nina. Bei den Jungs konnte

Maximilian Hentschel den 3. Platz erkämpfen. Die anderen beiden schieden leider in der Zwischenrunde aus.

Dies war wieder ein erfolgreicher Wettkampftag für die St. Wendeler Karatesportler/innen. Lukas Nagel war bei der internationalen U21 Youngstar Randori in Hessen am Start. Leider sprang ihm im Halbfinale die Kniescheibe raus und musste verletzt aufgeben. Doch durch den Einzug ins Halbfinale wurde er Dritter, in einem Internationalen stark besetzten Turnier. Alle Sportler waren von den Trainern Manfred Engel und Jaroslaw Ulbrich top eingestellt.